

■ SANTA MARTA DE TORMES

La gestión de la Escuela Municipal de Música y Danza sale a contratación por 554.000 euros

La adjudicación se realizará mediante concesión por tres años, más otro opcional ■ El centro acoge a más de 400 alumnos

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha sacado la convocatoria para la adjudicación del contrato de gestión del servicio público de Escuela Municipal de Música y Danza mediante la modalidad de concesión por un importe de 554.672 euros y durante tres años más uno opcional.

El objetivo es mantener la calidad en las enseñanzas y el nivel alcanzado en los últimos años gracias al equipo docente formado por 14 profesionales con titulación superior que imparten las clases de los distintos instrumentos, lo que ha hecho que este curso ya sean más de 400 alumnos de 4 a 70 años los matriculados en la Escuela para aprender asignaturas musicales y alguno de la decena de instrumentos que ofrece. Entre los más demandados están piano y guitarra, además de violín, flauta travesera, clarinete, saxofón, batería, acordeón y canto, sin olvidar las actividades formativas complementarias.

Asimismo, y dado el creciente número de alumnos interesados en aprender música y danza, el Ayuntamiento apuesta por mejorar las instalaciones adecuadas e independientes. Para ello, ya cuenta con la cesión por parte de la Junta de Castilla y León de la Escuela Hogar, donde está ubicada la sede del centro educativo, e invertirá 200.000 en la rehabilitación del edificio, tras la modificación presupuestaria aprobada en el último pleno.

Además, los licitadores deberán presentar un proyecto pedagógico en el que se recogerán los objetivos, la oferta educativa y



Un grupo de niños en la clase de batería de la Escuela de Música. | EÑE

se reflejarán las posibles trayectorias académicas de los alumnos a través de la Escuela, la cualificación y experiencia del profesorado, las garantías de continuidad en el centro del profesorado, el horario docente, la configuración de clases, especialidades y grupos ofertados. El proyecto se someterá a informe y valoración por parte de la Dirección Provincial de Educación.

La convocatoria se realizará por procedimiento abierto y se adjudicará a la oferta económicamente más ventajosa con va-

rios criterios, entre los que se encuentra la consignación de la cantidad de los licitadores de aportación del Ayuntamiento (con ausencia de aportación municipal) que precisan para prestar el servicio, que puede ir desde 0 a 37.000 euros.

Los interesados en optar a la convocatoria para la contratación de la gestión de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta tienen de plazo para presentar sus propuestas y proyectos hasta el próximo 11 de diciembre.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Representantes municipales y de las asociaciones participantes. | EÑE

La segunda jornada de inclusión de discapacitados a través del deporte reunirá a 200 personas

EÑE | CARBAJOSA

La localidad de Carbajosa de la Sagrada acogerá la segunda edición de la jornada de integración social a través del deporte 'Unidos por el deporte' el próximo sábado, 2 de diciembre.

Un encuentro de convivencia entre vecinos y personas con distintas discapacidades en el que se pretende poner de manifiesto distintas habilidades a través del deporte, y se podrá practicar hockey, baloncesto, balonmano, zumba o taichi. La jornada concluirá con una batucada que amenizará la lectura de un manifiesto a favor de la inclusión bajo los colores de los aros olímpicos,

con los que se identificarán los distintos grupos en los que se distribuirán los participantes.

El proyecto, puesto en marcha por las asociaciones Insolamis, Adas Club Deportivo, Asprodes, Asociación Asperger Salamanca, Aspace, Salud Mental Salamanca, Aspar La Besana, Down Salamanca y Ariadna, con la colaboración del Ayuntamiento de Carbajosa pretende reunir a unas 200 personas para practicar deporte y pasar un rato divertido.

Las actividades se desarrollarán en el Pabellón Polideportivo Municipal a lo largo de la mañana, de 10:00 a 14:00 horas.



El municipio rechaza la violencia machista. El municipio de Carbajosa de la Sagrada se sumó ayer a los actos de rechazo contra la violencia con la lectura de varios manifiestos. Un acto en el que participaron además del Consistorio, representantes de varias asociaciones, que expresaron su repulsa. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Un concierto especial conmemorará hoy el 20 aniversario de la Banda de Música

La Banda de Música de Villamayor celebrará esta tarde un concierto especial que servirá para culminar las celebraciones por el veinte aniversario de la agrupación. De esta forma, la actuación, denominada 'El Reencuentro', contará con la participación de unos setenta músicos que han formado parte de la banda en algún momento de su historia. Además, el programa realizará un recorrido musical por las tres etapas que ha vivido la banda desde 1997, el año de su fundación, que incluirá la primera obra que tocó la banda. La cita tendrá lugar a partir de las 20:00 horas en los salones del Hotel Doña Brígida de la localidad. Este concierto especial servirá para cerrar las actividades realizadas a lo largo del año para celebrar el aniversario. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Unidos por la igualdad

La concejal de Igualdad de Santa Marta, Silvia González, acompañada por el alcalde y el resto de ediles de la Corporación, fue la encargada de dar lectura al manifiesto contra la violencia de género elaborado por todos los grupos municipales del Ayuntamiento. Un acto en el que participaron trabajadores municipales y miembros de la Policía Local, que conocieron un poco más la exposición 'Zapatos Rojos' y su significado. | EÑE

